

中学校生活最後の1年が始まりました

今年には桜の開花が早く、さらに花の盛りに春の嵐が重なったこともあり、葉桜への移り変わりが例年より早かったですね。新入生にとっては少し残念でしたが、咲き誇る桜の中での入学式とはなりませんでしたが、蕾がほころび、花が開き、花びらが散り、若葉が芽吹き始める……。たった1か月の時の流れの中で、自然の様相は大きく変わります。人間はどうでしょうか。1か月前の皆さんと今の皆さん、何か変化はありますか？

中学校生活最後の1年、それは3年間の中でも一番思い出に残る1年になるでしょう。修学旅行のような特別な行事はありませんが、部活動にしても、運動会や文化祭にしても、自分たちが中心となり、自分たちで創りあげていく楽しさを味わうことができると思います。そして、これから皆さんが経験していくさまざまな行事や出来事には、必ず「中学校生活最後の」という言葉がつくことになります。一つ一つの行事や出来事、そして一日一日を大切にしていきたいです。

那賀川中学校がさらに素晴らしい学校になっていくか、それとも徐々に輝きを失っていくのか、それは皆さんの双肩にかかっています。最高学年として、那賀川中学校を良い方向にどんどん引っ張っていってくださることを期待しています。

3年生担当の先生紹介



《 教科担当の先生 》

	名 前	教 科
学年主任	梶田 裕人	国語
A組担任	川野 貴寛	社会
B組担任	長地 千景	英語
C組担任	久間 弥生	音楽
G組担任	久米 明美	家庭
副担任	吉田 大晟	理科

数学 A組 布川 頼希
B・C組 岩田賀代合
保健 A組 中村 千恵
B・C組 尾崎 将
美術 長尾 彰
技術 佐坂 千絵

梶田 裕人

今年度から学年主任をさせていただきます。3年生全員が、それぞれの胸に中学校生活のよき思い出を抱いて、笑顔で那賀川中学校を巣立っていけるよう、微力ながら力を尽くしたいと思います。どうぞよろしくお願いします。

川野 貴寛

「我以外皆我師也」。全ての出来事は自分の成長の糧に「できる」ということです。「なる」ではありません。直面する困難や苦しみを環境や誰かのせいにしては、自分に変化は起こりません。自分と誠実に向き合い、ともに成長の日々を創っていきましょう。

長地 千景

進級おめでとうございます。中学校生活最後の年、みなさんと素敵な思い出を作れると嬉しいです。今年はどうなる great なことが待っているのでしょうかね☆

I hope that we will be happy this year!!!! We can do it!!!!

久間 弥生

進級おめでとうございます。自分の進路を決めていく大切な1年。思うようにいかない時でも、自分自身をしっかりと見つめて、気持ちを強くもって、前へ進んでいってください。日々、感謝を忘れず、何事にも全力で!!!

久米 明美

進級おめでとうございます。今年にはみなさんにとって、すべてが最後の年となります。最高学年としてどのように行動すればよいかを考えながら、一日一日を大切にしていきたいです。さまざまな場面でのみなさんの頑張りを楽しみにしています。

吉田 大晟

みなさん進級おめでとうございます。今年から那賀川中学校に赴任した吉田大晟です。担当教科は理科です。理科の面白さに気づいて、好きになってもらえると嬉しいです。たくさん勉強し、たくさん成長していきましょう。1年間よろしくお祈りいたします。



日	曜	給	行 事
1	土		
2	日		
3	月		
4	火		
5	水		
6	木		
7	金		
8	土		
9	日		
10	月		着任式・前期始業式
11	火		第54回入学式
12	水	○	進級テスト①～⑤ 学年集会⑥
13	木	○	市中教育研究集会(午前中3時間授業)
14	金	○	任命式・対面式・部活動紹介⑥
15	土		
16	日		
17	月	○	家庭訪問(午前中短縮授業)
18	火	○	全国学力学習状況調査
19	水	○	家庭訪問(午前中短縮授業) 学級写真①
20	木	○	学校安全の日 家庭訪問(午前中短縮授業)
21	金	○	家庭訪問(午前中短縮授業) 身体計測(午後)
22	土		
23	日		
24	月	○	家庭訪問(午前中短縮授業)
25	火	○	生徒会専門委員会
26	水	○	木曜時間割 職員会
27	木	○	水曜時間割
28	金	○	授業参観日・学年部会 PTA総会・体文総会(書面)
29	土		昭和の日
30	日		

《 保護者の皆様へ 》

* 5月の主な予定

- ・ 2日(火) 心電図検査
- ・ 11日(木) 内科検診・3部活動
人権ふれあい子ども会
- ・ 12日(金) 愛校作業
- ・ 17日(水) 眼科検診
- ・ 23日(火) 遠足
- ・ 25日(木) 人権ふれあい子ども会

現在、新型コロナウイルスの感染者数は全国的に落ち着きを見せていますが、依然として、阿南市でも毎日のように感染者が出ている状況です。引き続き、お子様の健康に十分ご留意いただくとともに、毎朝の検温をお願いいたします。

また、17日からの家庭訪問は、玄関先で、短時間の懇談をお願いいたします。懇談内容について事前にお考えくださいますようお願いいたします。

